

# 謹賀新年

年頭あいさつ 2013



新年あけましておめでとう  
ございます。

輝かしい2013年を健やかに  
お迎えのこととお喜び申  
し上げます。

町民の皆様には、日頃から  
「町民が主役」、「町民と町の協  
働」、「オンリーワン」のまちづ  
くりの取り組みに積極的に参  
画していただき、「元気に、安全  
に、安心して暮らせる豊かな新  
富町」づくりへご協力ご尽力  
賜っておりますことに心から  
感謝申し上げます。

第2次安倍内閣は発足後、景  
気回復、デフレ脱却、円高修正  
に向けた政策を推し進める姿  
勢で、国の支出で10兆3千億円  
の緊急経済対策を盛り込んだ  
平成24年度補正予算案を取り  
まとめ、閣議決定しました。

また、この補正予算案と平成  
25年度予算案を一体的にし、来  
年3月まで切れ目なく財政面  
から景気を支える「15か月予  
算」とするようであります。

本町としましても国の経済  
対策を追い風とし、地域経済活  
性化策につなげるため、積極的  
に国からの予算を確保してま  
いります。特に国土交通省・農  
林水産省・防衛省の予算確保  
を働きかけていきます。

本年も第5次新富町長期総

合計画に沿って「暮らし・環  
境」、「健康・福祉」、「教育・文化・  
人づくり」、「産業・経済」の各  
分野において施策を進め、特に  
防災・地域づくりのための光  
ファイバー整備工事に入るほ  
か、読書をとおした人づくりの  
ための図書館を含む複合施設  
整備の実施設計に着手します。

また、来年は町制施行55周  
年を迎えます。新富町が「ゴー  
ー」とさらに前進するよう  
施策を展開し「キラリと輝く  
元気な新富町」を創ってまい  
ります。

結びに、新しい年が新富町  
にとって、大きな躍進の年と  
なりますよう皆様の一層のご  
支援助とご協力をお願い申し上  
げますとともに、皆様にとつ

て喜びと幸多い年となります  
よう心からご祈念申し上げます  
して、年頭のごあいさつとい  
たします。

新富町長 土屋良文

